

## L'Une...

### Sans domicile fixe... (6)

Le 20 Mai 2006

Camping Alouette, [St-Mathieu de Beloeil](#)

Qu'en dire? Sauf de vous montrer les photos.



#### **Camping Alouette**

Je n'y ai passé qu'une seule nuit...pas pour le décor mais pour des raisons pratiques: vidanger mes réservoirs d'eaux grise et noire, faire la plein d'eau et de propane, faire mon lavage et prendre une bonne douche.

Mais aussi, **surtout pour avoir l'Internet**. C'est le seul terrain de camping que je connaisse qui offre l'Internet sans fil. Wow! Il serait temps que le Québec se modernise.

J'y étais stationnée en plein champ, c'était une fin de semaine de trois jours, il pleuvait "à boire debout" et malgré cela les gros équipements (on ne parle pas ici du même type de camping que précédemment quoique je ne sois pas allée voir sur la colline où se tiennent les saisonniers) ne cessaient d'arriver. Je n'ai pas encore compris ce que venaient y faire ces gens avec leurs grosses "machines", traînant leur grosse voiture ou camion, installant leur soucoupe Bell Express Vu sous la pluie et tout le reste de leur confort...

Les douches étaient très bien mais il fallait payer 25 sous pour les faire jaillir.

## *Je fais un retour en arrière...*

La température maussade, le froid et la pluie me donnent les "blues" dans ma carapace de tortue. Je me cherche peut-être encore des racines...

Je magasine donc un appartement. Pas facile dans [Saint-Hilaire](#). J'aboutis dans un grenier-loft, à Beloeil, sur le bord du Richelieu.



## **Beloeil**

L'endroit est enchanteur et je suis séduite par le concept (j'ai toujours rêvé d'habiter un grenier) et par l'immense terrasse donnant sur de magnifiques jardins. De plus, comme je n'ai pas de bail à signer, je me sens LIBRE...! J'emménage donc le 28 mai...

J'emménage avec prudence...Je souhaite y vivre avant de prendre des décisions plus importantes.

Heureusement car, le coup de foudre passé, j'ai l'impression de vivre dans un cendrier. L'odeur de cigarette est imprégnée partout, partout. De plus, la maison est en rénovation extérieure. C'est cher pour un cendrier sur un chantier de construction. J'avise donc le proprio que je ne resterai pas.

Finalement, je me sens mieux dans mon "Cavalier" (joli nom de mon motorisé...ahah...qui se prête bien aux jeux de mots!)

## *Juin 2006*

### *Saint-David de Yamaska*

J'ai passé trois jours chez mon autre sœur dont la belle maison ancienne, rénovée avec amour par son mari et elle-même est située sur la rue Principale.



### **Saint-David de Yamaska**

L'endroit devrait être paisible...il ne l'est pas. Non seulement à cause de la circulation mais aussi à cause du bruit des camions et tracteurs qui passent forcément devant la maison. En plus, juste au coin de la rue transversale, il y a un bar ouvert 5 soirs (débutant parfois à 15h00) par semaine. Vive la campagne!

Par contre, c'est un charmant petit village québécois qui tente de se redonner vie.

Il y a plusieurs rangs à explorer (en vélo) autour, dont la route des épouvantails, et je compte y revenir.



### **Un des épouvantails de la route ([Massueville](#))**

Le 14 juin 2006

Camping Horizon, St-Roch de l'Achigan

Comme c'est paisible ici! Pas croyable d'entendre le silence, enfin!

Mon emplacement est loin de la route principale qui, en plus n'est pas passante.

J'y suis venue parce que mon budget n'aime pas tellement voyager entre Saint-Hilaire et Sainte-Julienne deux fois par semaine pour des rendez-vous chez la chiro recommandée par ma sœur et parce que je veux explorer les rangs et villages de la région. Comme on annonce du beau temps pour les prochains jours, je décide d'y passer 3 nuits.

Le premier jour, je prends le temps de m'installer (j'arrive assez tard) et j'en profite pour faire la traduction pour le site de [Berclo](#) (je suis TRÈS en retard).

Les deux jours suivants, je fais des trajets à vélo:



### **St-Roch-de-l'Achigan**

1) Camping Horizon (à 7 km du village)/ Route 125/Rang de la Rivière Sud/St-Lin-des-Laurentides/Rang de la Rivière Nord/St-Roch-de-l'Achigan/L'Épiphanie/ Rang Haut-de-l'Achigan/Rang St-Charles/Rang de la Rivière Sud/Route 125/ Camping Horizon. Parcours intéressant le long de la rivière Achigan et pour la découverte des beaux villages de St-Roch et de [l'Épiphanie](#). Ce dernier m'a particulièrement séduite. Entre autres: 1) Il y a un joli parc près du barrage; 2) On y a conservé la façade de l'ancienne église (qui a probablement passé au feu...il faudrait que je fouille sur l'Internet et je n'y ai pas accès) et derrière on a construit une plus petite église moderne; 3) Il y a un intéressant concept de résidence pour les "aînés" intégrée aux terrains de l'église et de l'école primaire. La cour de l'école et le terrain de jeux donnent même sur les jardins de la résidence...**65 km** avec les détours d'exploration.



## L'Épiphanie

2) Camping Horizon/ Route 125/Chemin du Ruisseau des Anges Sud/Rang Rivière Sud/St-Roch-de-l'Achigan/Montée Rémi-Henri/Chemin Ruisseau St-Jean Nord/Chemin Dupuis/ Chemin Mireault/Chemin du Ruisseau St-Georges Sud/Rang de la Côte St-Louis/ L'Épiphanie/Rang Haut de l'Achigan Nord/Rang St-Régis/Route 341/Chemin du Ruisseau St-Jean Sud/Montée Rémi-Henri/St-Roch-de-l'Achigan/ Rang Rivière Sud/ Chemin du Ruisseau des Anges Sud/ Route 125/ Camping Horizon...**62 km** incluant les détours. Par grand vent, dans les collines et sous quelques ondées. Mais quelles belles petites routes non achalandées et souvent en bordure des cours d'eau.



## Ruisseau Saint-Jean-Sud

Quel endroit bizarre, ce camping, tout de même ! Si elles avaient été prises en Asie, en Amérique centrale, au Mexique ou ailleurs, on se serait cru dans des bidonvilles. Ici, c'est considéré comme un plus! Quelle anarchie!



### **Camping Horizon/ Saint-Roch de l'Achigan**

Les douches fonctionnent aussi à coup de 25 sous...et ça prend un mode d'emploi compliqué. Faute d'avoir lu ce dernier (je déteste lire des instructions), j'ai finalement pris ma douche à l'eau glaciale!

Il y a un rituel spécial sur ce terrain. Le premier soir, je me posais des questions. Ils ont créé un parcours de golf sur les rues et plusieurs personnes, par groupes, participent à ce qui semble être un tournoi, tous les soirs après le souper (du moins selon leurs horaires).